



ぞうぐみだより



2024年8月1日
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ2

暑い日差しが照り付ける中でも、子どもたちは元気いっぱいです。

水遊びでは、毎日元気に園庭を走り回り、水鉄砲を友だちや保育者に向け当たると「やったぜ！」と歓喜の声をあげてみたり、石鹸を泡立て泡遊びを楽しんでみたり、丸い小さなボールの下から噴き出す水のシャワーを楽しむなど短い時間を満喫していましたよ。また、夏祭りに向けグループワークを行いながらポスター作りにも挑戦。出店の準備やゲームコーナーなどもみんなで協力しながら進めてきました。年長さんとして大きなイベントを盛り上げようと張り切っています。お楽しみに！



【8月保育のねらい】



- ★健康で安全な生活に必要な習慣や態度を身に付け、進んで取り組もうとする。
- ★夏の遊びを十分に楽しみ、満足感や達成感などを味わう
- ★遊びや活動の中で友だちとの気持ちのぶつかり合いあを経験し、相手の気持ちに気づいていく。

【クッキング】

年長組になって初めてのクッキングを楽しみました。今回は、スーパーでも手に入るホットケーキミックス粉を使ってデコレーションケーキを作りました。卵を割る事に挑戦したりスポンジを包丁を使ってカットしたりする体験など楽しみました！簡単に家庭でも楽しめるかと思しますので子どもたちとおしゃべりをしながら楽しいクッキングを楽しんで見て下さいね



【自分の物は自分で】



水遊びが始まった頃は、「せんせい！タオル忘れた」「袋がないよ」と声を掛けてくる姿が見られました。「どうして？」と聞いてみると「お母さんがやったからわからない」と返事が聞かれることがおおくありました。そこで“自分の物は自分で”やってみてはどう？と声を掛けてみました。すると、「今日は、自分で準備してきたよ」という声が増え、忘れ物が減ったように感じます。就学に向け、自分の着替えがどこにあるのかをお家の方に教えてもらいながら自分で準備ができるようになって行ければ楽しいと思いますよ。また、登降園時には、自分の荷物は自分で持つ習慣がつくと、小学校に通うようになったとき、困る事が少なくなるのではないかと思います。一緒に楽しんでみてはいかがでしょうか。

【もうすぐ夏祭り】

子どもたちが楽しみにしている「夏祭り」を8/8に行います。オープニングでは「アンパンマン音頭」を踊る予定です。また、お店屋さん並べる品物を様々な素材を使って作ったり、ゲームコーナー作りにも挑戦しました。準備するものが沢山ありましたが、3、4歳児の友だちもお手伝いをしてくれ準備が終わりそうです。子どもたちからは「お店屋さんやりたい！」と張り切っている様子も伺えます。みんなで盛り上げ夏祭りを楽しみたいと思います。

